

TODO LO PUEDO EN CRISTO QUE ME FORTALECE 4:13

## el Latino Semana

## Del horror al abrazo: sobreviviente del derrumbe en Jet Set se reencuentra con sus rescatistas

Por Miguel Lavin el Latino Semanal

Seguimos en una profunda tristeza con la perdida de amigos, compañeros y colegas en la discoteca Jet-Set de Santo Domingo ya hace mas de una semana.

Esa Discoteca que yo de joven recuerdo volaba desde Miami al Aeropuerto Las Américas todos los Domingos para Bailar con Toño Rosario que tuvo unos meses cantando todos los lunes en ese recinto, nunca lo olvidaré.

Mas adelante esa epoca paso y se convirtió en un hermoso recuerdo de la amabilidad, regocijo y amistad que el pueblo Dominicano siempre da.

No tengo palabras ni voy a nombrar amigos personales que muchos perdimos, sería una injusticia ya que no es posible nombrarlo a todos.

"Los quiero volver a ver". Con estas palabras, llenas de gratitud y esperanza, el señor Luis Saavedra, sobreviviente de la tragedia ocurrida en la discoteca Jet Set, se despidió de los rescatistas de la Defensa Civil Dominicana tras ser sacado con vida de entre los



Luis Saavedra, un sobreviviente de la tragedia ocurrida en la discoteca Jet Set es visitado por el equipo de la Defensa Civil que le salvó la vida la madrugada del martes 8 de abril.

escombros.

Hoy, ese deseo se hizo manidad. realidad. El equipo que participó en su rescate, conformado por Chrissalis Abreu, Carlos Mora, Evangelista Rivera y José Vargas, visitó a Saavedra para constatar su estado de salud y brindarle un abra-

zo lleno de emoción y hu-

El señor, que se encuentra estable y en proceso de recuperación, agradeció a Dios y al equipo por darle otra oportunidad de vida.

"Momentos como este nos recuerdan por qué hacemos lo que hacemos. Verlo bien, sonreír, abrazar a su familia; no hay mayor recompensa", expresó Carlos Mora, técnico de la Defensa Civil que también pudo rescatar a otras personas con vida.

La Defensa Civil Dominicana reiteró su compromiso con el pueblo dominicano, recordando que detrás de cada emergencia hay rostros, historias y corazones que merecen ser vida de 231 personas. protegidos.

Tragedia en Jet Set

Lo que parecía ser una noche de entretenimiento la madrugada del martes 8 de abril, se convirtió en una escena de horror.

El techo de la discoteca Jet Set, ubicada en la avenida Independencia, en el Distrito Nacional, colapsó repentinamente durante un concierto del merenguero Rubby Pérez, quien falleció en la escena.

Cientos de personas quedaron sepultadas entre los escombros, desencadenando la tragedia más grande registrada en la República Dominicana que no está relacionada con un fenómeno natural.

El derrumbe cobró la

La más trágica

Según un registro de güey en 2005 (136 muereventos catastróficos, la tos) y la explosión en la tragedia del Jet Set supera fábrica Vidal Plast en en víctimas mortales al in- 2023 (38 fallecidos). cendio en la cárcel de Hi-



- Terapia de Testosterona
- Tratamiento para la Ansiedad y Depresión
- Desintoxicación de Drogas y Alcohol
- Físicos de CNA/HHA
- Físicos para la licencia G y D
- Rayos-X y Examenes de Sangre

**¡ESTAMOS** CONTRATANDO! www.pbcgov.jobs